

Ressort: Entertainment

Britney Spears ist verliebt

Los Angeles, 26.11.2013, 13:37 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Britney Spears ist verliebt. Nach der Trennung von Jason Trawick im Januar habe sie im März ihren neuen Freund kennengelernt, wie sie in der Fernsehshow "Entertainment Tonight" verriet.

"Ich bin verliebt. Er ist ein lustiger und leidenschaftlicher Mann. Ich liebe es, dass er alles, was er anpackt, leidenschaftlich tut. Das ist ansteckend." Zudem gab die 31-Jährige zu, dass ihr Vater den Hintergrund ihres neuen Freundes prüfte, bevor die Beziehung ernst wurde. "Mein Vater ist etwas verrückt in solchen Dingen", erklärte die Sängerin. Trotz ihrer neuen Liebe wisse Spears noch nicht, ob sie erneut heiraten wolle. Weiteren Nachwuchs könne sie sich allerdings vorstellen, so die zweifache Mutter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-25856/britney-spears-ist-verliebt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619